

海外語学研修旅行（カナダ）報告

平成30年3月25日（日）～平成30年4月1日（日）の7泊8日にかけて、高校1年生28名、附属中生12名、引率2名の42名が海外語学研修旅行に参加しました。

初日は長崎空港を出発すると、日付変更線を越えトロントピアソン国際空港に到着し、ホストファミリーと対面しました。

2日目は **Notre Dame Catholic Secondary School** (中学校・高校)に出向き、カルチャーフェアに参加しました。中学生は合唱と「どんぐりころころ」の歌を使って簡単なダンスを披露し、高校生は日本の伝統文化やサブカルチャーについて紹介していました。

3日目は **St. Matthew The Evangelist Catholic School** (小学校)で学校見学・授業風景参観をした後、シュガーブッシュを訪問しました。メープルの樹からどのように蜜を採取するのか、メープルに関わる歴史を含めて話を聞くことができました。

4日目はトロント大学において現地大学生によるキャンパスツアー、5日目はナイアガラの滝見学を行いました。

6日目はホストファミリーと終日を過ごしました。教会を訪れ、イースター祝日を家族と祝ったり、トロント市のダウンタウンを訪問したり、ニューヨークヤンキース観戦に連れて行ってもらったりと充実した一日を過ごすことができました。

異文化を自らの五感で感じとり、実践的な英語の運用能力を身につけるよい機会となりました。



